4 INTERNACIONALES NOVIEMBRE 2011 > jueves 3 Gramm



NICARAGUA: ORTEGA CIERRA CAMPAÑA



El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, instó a los ciudadanos a votar sin miedo y con seguridad en las elecciones del próximo domingo, cuando al menos 3,4 millones de nicaragüenses elegirán entre cinco candidatos a la Presidencia, donde destaca como favorito a la reelección. Durante la inauguración de la planta de energía Victorias de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), en el departamento de León (oeste), destacó que los electores "pueden sentirse seguros" de que el proceso no se empañará. (Telesur/AFP)

PARTIDO COMUNISTA DE CHINA PREPARA CONGRESO

EL Partido Comunista de China (PCCH) avanza hacia su XVIII Congreso con la elección de los delegados, proceso regido por un plan guía que se extenderá hasta junio próximo. Según el documento, los 2 270 miembros de la organización que resulten seleccionados deberán proceder de todos los sectores de la sociedad. Añade que la cifra de delegados de las bases aumentará, incluido un porcentaje superior de obreros, campesinos y profesionales. Las mujeres tendrán una mayor participación que en el Congreso anterior, mientras las minorías étnicas contarán con una proporción adecuada. El total de candidatos deberá superar en 15 % al de plazas disponibles. (PL)

POR REFORMA DE LA OMS

El mundo necesita una Organización Mundial de la Salud (OMS) fuerte para dirigir los intentos de mejorar la salud en todo el planeta y, por tanto, la organización debe reformarse, según su directora general, Margaret Chan. La declaración la hizo en su discurso de apertura de la sesión especial del Comité de Reforma de la OMS, en el que destacó que la transformación no puede paralizar la Organización y debe hacerse "con la mente abierta a la realidad de una nueva era de austeridad". (ANDES)

PROBLEMAS EN REACTOR 2 DE FIIKUSHIMA

Un portavoz de la empresa Tokyo Electric Power (TEPCO), operadora de la accidentada planta de Fukushima Daiichi, informó que se han detectado signos de fusión nuclear en el reactor número dos de la central. "Se descubrieron trazas de gas xenón, motivo por el cual se le inyectó agua con ácido", agregó. El vocero descartó la posibilidad de una explosión o una reacción en cadena en el resto de los generadores. Según medios locales, el incidente sugiere que la situación aparentemente estable de la planta podría ser frágil a casi ocho meses de la catástrofe. (Notimex)

NUEVA JORNADA VIOLENTA EN MÉXICO

Ocho cadáveres con huellas de tortura y atados de pies y manos fueron abandonados en una carretera de la zona turística de Veracruz-Boca del Río, en el este de México. Los cuerpos presentaban el sello característico de los asesinatos relacionados con el crimen organizado. El hallazgo fue gracias a una denuncia anónima y la fiscalía no dio más detalles del múltiple asesinato. En septiembre pasado 35 cuerpos fueron arrojados sobre una avenida en Boca del Río. (Reuters)

Ratifican a Cuba como miembro del Consejo Ejecutivo de la UNESCO

Advierten que la suspensión de fondos de EE.UU. afectará el funcionamiento de la agencia

PARÍS, 2 de noviembre.—Cuba fue reelecta hoy como miembro del Consejo Ejecutivo de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), durante la XXXVI Conferencia General de la entidad.

"Esta decisión es un reconocimiento a nuestro país en la arena internacional", declaró a PL la embajadora cubana ante la UNESCO, María de los Ángeles Flórez.

Cuba fue reelecta para un nuevo mandato (2011-2015) con una votación de 159 votos. Además, por la región de América Latina y El Caribe fueron elegidos Brasil, Ecuador y México.

Esta decisión es reconfortante y a la vez compromete aún más a Cuba a continuar trabajando, sobre todo en momentos en que Estados Unidos anunció la suspensión de pagos a la UNESCO por haber aceptado a Palestina como miembro pleno, agregó Flórez.

En ese sentido, la directora general de



Cuba fue reelecta con 159 votos a favor. FOTO: AFP

la UNESCO, Irina Bokova, a través de un comunicado, lamentó la decisión de Washington e hizo un llamamiento a ese Gobierno "a seguir prestando asistencia a la UNESCO en estos tiempos difíciles", reporta Europa Press.

Bokova puntualizó que la decisión de Washington después de que el lunes la agencia de la ONU admitiese a Palestina como estado miembro, "afectará de manera inmediata nuestra capacidad de llevar a cabo programas en ámbitos de suma importancia, tales como lograr la educación universal".

Policía marroquí vuelve a arremeter contra activistas pro saharauis

RABAT, 2 de noviembre.—La Policía marroquí agredió el lunes a un total de 40 activistas pro saharauis cuando descendían del avión en el que viajaban en el aeropuerto de El Aaiún, según la agencia de noticias SPS.

Los activistas volvían de participar en una conferencia internacional sobre el derecho de los pueblos a la resistencia, celebrada en Argel, cuando fueron "atacados por decenas de policías armados con porras que los insultaron durante más de cuatro horas", cita Europa Press.

La policía marroquí los despojó de todos los documentos y libros que llevaban en su equipaje, que más tarde fue lanzado fuera del aeropuerto. Antes de acudir a Argel, los activistas habían estado en los campos de refugiados saharauis y en los territorios liberados.

Esta agresión tuvo lugar un día después de la sufrida en ese mismo lugar por el eurodiputado de Izquierda Unida Willy Meyer, agredido este domingo por la policía marroquí.

Meyer anunció que presentará una denuncia ante la Audiencia Nacional y protestas políticas ante la titular del Ministerio de Asuntos Exteriores, Trinidad Jiménez, y ante la alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Catherine Ashton.



Netanyahu presiona a sus ministros para atacar a Irán

JERUSALÉN, 2 de noviembre.—El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, y su ministro de Defensa, Ehud Barak, intentan convencer a otros miembros del gobierno de atacar instalaciones nucleares iraníes, indicó el miércoles el diario Haaretz, citado por AFP

El lunes, Barak había desmentido informaciones de la prensa local, según las cuales ya había decidido junto con Netanyahu atacar a Irán a pesar de la oposición de los jefes del ejército y de los servicios de Inteligencia. No obstante, estimó que "hay que actuar por todos los medios necesarios y no descartar ninguna opción".

Según Haaretz, que cita a altos funcionarios de Defensa y Relaciones Exteriores, Netanyahu, Barak y el canciller Avigdor Lieberman quieren atacar ya a Irán, pero otros cinco principales ministros abogan por seguir tratando de movilizar a los países occidentales para ejercer presiones económicas contra Irán. Además señalan que Israel no puede atacar militarmente a Irán sin ponerse de acuerdo con Estados Unidos.

ESTADOS UNIDOS

Identifican a más de 5 000 niños en crianza temporal por deportación de sus padres

WASHINGTON, 2 de noviembre.—Un nuevo estudio presentado hoy por Applied Research Center (ARC) identificó a 5 100 niños en el sistema de crianza temporal en Estados Unidos, luego de que sus padres fueran detenidos y deportados.

De acuerdo con los datos federales, el número de padres deportados ha ido en aumento. "En los primeros seis meses del 2011, Washington deportó a más de 46 000 madres y padres de niños ciudadanos del país. Estas deportaciones destrozan a las familias y ponen en peligro a los niños que se dejan atrás", dice el documento.

Según las cifras entregadas el mes pasado por el Departamento de Seguridad Nacional, durante el año fiscal 2011 se deportó el número más alto de personas desde el inicio de la administración de Barack Obama, llegando a 397 000 personas.

Los resultados de ARC están basados en datos recolectados en seis estados clave: Arizona, California, Florida, Carolina del Norte, Nueva York y Texas, junto a un análisis de las tendencias en 14 estados adicionales.

"Si esta misma tasa se mantiene para nuevos casos, en los próximos cinco años, al menos otros 15 000 niños enfrentarán estas amenazas para reunirse con sus madres y padres detenidos y deportados. Estos niños enfrentan barreras increíbles para reencontrarse con sus familias", enfatiza el reporte. (El Diario NY)

Sin techos se unen a movimiento de indignados en Wall Street

WASHINGTON, 2 de noviembre.—Mendigos y personas sin hogar se unieron al grupo contestatario Ocupa Wall Street (OWS), según el diario estadounidense The New York Times.

Nan Roman, presidente de la Coalición Nacional para los Sin Techo, señaló que los manifestantes y los desamparados poseen intereses comunes porque son víctimas de las desigualdades, por eso no es extraño que confluyan, cita PL.

De acuerdo con datos de la Oficina del Censo de Estados Unidos, en el país viven 46,2 millones de personas sumidas en la pobreza, 2,6 % más que en el 2007, un año antes de la presente recesión.

Este miércoles la organización Ocupa Oakland anunció el bloqueo del puerto de la ciudad, situada a 50 kilómetros de San Francisco, California, como parte de un paro nacional convocado para hoy.

En tanto, las autoridades policiales de Oklahoma investigan la muerte de un miembro del movimiento de los indignados dentro de una de las tiendas donde acampan en un parque de la ciudad. El cadáver no presenta señales de trauma y, según los detectives de homicidios que investigan el caso, el fallecido era un joven de cerca de 20 años